

Boletín de Prensa Nro. 007-2022

Esmeraldas, 08 de agosto de 2022

Importante visita al Puerto de los esmeraldeños



Reunión de trabajo

Esmeraldas.- Con el objetivo de contar con un centro de acopio de integración logística, en la mitad del mundo, que beneficie al pequeño y mediano agricultor, a través de la exportación e importación de mercancías vía marítima, se mantuvo hoy una importante reunión de trabajo junto a Domingo Barrios, de la Empresa ACXESA, Yamil Franco, Gerente General de APE y su equipo de trabajo, con la finalidad de analizar las alternativas que permita importar carga desde México hacia Ecuador y a su vez exportar productos desde nuestro país, hacia el continente asiático.

Durante la reunión, se trataron datos técnicos, operativos, calado, tarifas, obras portuarias, ventajas competitivas que permitan concentrar su carga refrigerada, contenerizada y granelera a través de esta terminal marítima.

Cuentan con varios programas de productividad dentro del Ecuador, pues al ser operadores integradores logísticos de transporte marítimo, están interesados en el desarrollo de una terminal multipropósito en Ecuador como país, pudiendo ser nuestra provincia verde la más privilegiada.

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas
Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec